
Compte Rendu de la Réunion du 17 décembre 2022

Présent/es en visio : K – M – P – R – S

Rappel de l’ODJ (première proposition) :
1 - Point administratif restant: l'assurance caravane seulement il me semble
2 - Point thune, avec résumé actuel des donneur.euse.s?
3 - Vie de l'asso : Comment on continue à être une association où ses membres s'investissent ?
4 - Projets en cours
5 - Prochaine grille, mise en ligne des podcasts, comm. Comment on se réparti les tâches? 

1/ Point administratif

L’asso a changé de domiciliation : chez Patoche, 32 rue Bugeaud
La caravane n’est plus assurée depuis un moment en raison d’un impayé de 32,80 €. C’est payé 
depuis mi-décembre auprès de la MAIF.
Le souci étant que l’assurance actuelle n’assurerait pas une caravane seule, mais on va tenter une 
demande tout de même.
Si problème avec la MAIF, actuellement l’asso est assurée chez Suravenir. Leur poser la question ? 
Trouver une autre assurance ?
Concernant l’emplacement d’« hivernage », la caravane est toujours à Tréfflez chez les parents de 
Sylvie et Cat.
On avait parlé de la bouger rapidement.
Le hic c’est qu’Elsa, qui avait proposé de la stocker à la coloc de Landi (où sont stockés les 
bouquins aussi…) déménagerait avant la fin de l’année 2023.
On cherche donc toujours :
- un véhicule avec attache remorque,
- un emplacement pour la stocker (peut-être en parler dans l’infolettre),
- dans un temps plus long : un emplacement et des bras pour stocker tout ce qui est chez Elsa.

2/ Point thune
Il y a toujours deux comptes :
- un compte courant avec environ 600€,
- 1 livret A avec la thune de l’appel au don pour « nouveau nid »  avec 8301€.
4 personnes filent régulièrement par Hello Asso, 45 €, d’autres par virement, 35€. D’autres à 
l’année, d’autres ponctuellement...
(j’ai noté que je m’engageais à prendre des nouvelles de Bastien. NDLA sur cette question : faire un
point sur nos modes de communication en interne/externe : liste mail, liste SMS, framateam, 
téléphone...)
Pedro fait état d’un besoin mensuel de 75 €.
Tout le monde est OK pour l’achat d’un DD externe supplémentaire à 60 € (64,99 ici : 
https://www.cybertek.fr/disque-dur-externe/seagate/45801.aspx : Disque acheté par K (à 
rembourse).

3/ Vie de l'asso
On a besoin de coups de main, d’investissement, d’intérêts pour les projets des unes et des autres… 
On s’est dit qu’on se ferait une teuf/goûter en janvier. La date, c’est le 22/01.
Marion s’est proposé pour faire l’invitation (elle est sur le frama et a été envoyée par newsletter).
On s’est dit que c’était l’occase de reparler des trucs en suspens (et ‘y en a un tas depuis la dernière 
réunion :
- Relancer la campagne de dons envers les gens et nous même
- Protocole de com vers l’extérieur : depuis une adresse mail Pikez et avec des liens depuis le site 

https://www.cybertek.fr/disque-dur-externe/seagate/45801.aspx


Pikez, et si cela doit partir d'une autre adresse mail, de ne pas oublier de citer la radio.
Soit depuis une newsletters.
Soit depuis les réseaux sociaux Pikez, où il faut utiliser également des liens web depuis le 

site Pikez.
- Faire un point sur QUI veut recevoir QUELLE boîte mail Pikez et QUI veut écrire à partir de 
QUELLE boîte mail Pikez S va nous envoyer la liste de l'ensemble des boites mails Pikez 
actuellement existante afin que chacun.e.s puissent s'abonner à la réception des mails et/ou 
demander un accès à ces boites pour pouvoir envoyer des mails depuis des boites.
- Créer des listes de diffusion : par émission ? Via Wordpress ? Via Riseup ? Via autre ? Merci à 
B2F.
- Formations mise en ligne des podcasts (Wordpress, Hearthis  et Taggage des fichiers) à prévoir. S 
va nous envoyer un sondage pour une prochaine date
- Projet Bobby : lui répondre
- S va également envoyer un sondage pour une formation montage de podcast. Vu qu'il ne connaît 
que Audacity, une autre personne sera nécessaire pour la partie Reaper


